

## Volkswagen sucht Beifahrer für Klaus Fischer

**Volkswagen sucht einen Beifahrer für Klaus Fischer, der mit dem blau-weißen Schalke-Bulli „Charly“ in Bergisch Gladbach an den 4. Schloss Bensberg Classics (7. - 9.9.2012) teilnehmen wird. Das rollende Vereinsmaskottchen, ein Volkswagen T2, startet dort bei der Rallye Historique.**

Alle Fans des FC Schalke 04 sind via Vereinshomepage und den Social-Media-Kanälen des Clubs aufgerufen, per Mail, Foto oder Video bis zum 3. September, ihre Bewerbung an die Adresse [sportkommunikation@volkswagen.de](mailto:sportkommunikation@volkswagen.de) zu senden. Darin können sie begründen – gerne auch mit einem Augenzwinkern –, warum sie perfekt zum größten Schalker Bundesliga-Torjäger passen.

Der Schalke-Bulli „Charly“ wurde 1976 gebaut. Er stammt somit aus jenem Jahr, das für Klaus Fischer das erfolgreichste seiner Karriere war. Damals gewann er die Torjägerkanone der Bundesliga. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen T2 Schalke-Bulli „Charly“.